

Alajuela abrirá su primer Centro de Cuido



(Redacción LA PRENSA LIBRE).- Las necesidades de 75 familias en estado de pobreza y pobreza extrema del cantón de Alajuela disminuirán sustancialmente gracias a la puesta en funcionamiento del primer Centro de Cuido, proyecto de la Red Nacional de Cuido y Desarrollo Infantil, que en este momento se encuentra en una etapa avanzada de construcción. El proyecto se realizó con una inversión de ¢180 millones y servirá como herramienta para prevenir una mala nutrición, violencia intrafamiliar de todo tipo y propiciar la educación, los buenos hábitos, la estabilidad de los niños y de sus familias en general. Este viernes se hará la primera inspección.